

ABSTRAK

Hj. Fatimah. 2017. *Pelaksanaan Praktik Memandikan Jenazah Dalam Pembelajaran Fiqih Pada Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin Puteri*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing : Dra. Hj. Suraijiah, M.Pd

Pendidikan tidak hanya dipandang sebagai usaha pemberian informasi dan bentuk keterampilan saja, namun diperluas sehingga mencakup usaha untuk mewujudkan keinginan, kebutuhan dan kemampuan individu sehingga tercapai pola hidup pribadian sosial yang memuaskan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan praktek memandikan jenazah dalam pembelajaran fiqih pada pondok pesantren Al-Mursyidul Amin puteri dan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan praktek memandikan jenazah dalam pembelajaran fiqih pada pondok pesantren Al-Mursyidul Amin puteri dan faktor apa saja yang mempengaruhi pelaksanaan praktek memandikan jenazah dalam pembelajaran fiqih pada pondok pesantren Al-Mursyidul Amin puteri.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah guru Fiqih dan santriwati di Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin dan yang objek penelitian ini ialah pembelajaran praktek memandikan jenazah di Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin dan faktor-faktor yang mempengaruhi pembelajaran dalam mencapai pengetahuan tentang keagamaan yang lebih baik yaitu tentang Fiqih khususnya tentang memandikan jenazah. Pada pengumpulan data penulis menggunakan beberapa teknik sebagai berikut: observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian semua data yang terkumpul di proses melalui editing dan interpretansi data.

Hasil dari penelitian ini bahwasanya Pelaksanaan Praktek Memandikan Jenazah Dalam Pembelajaran Fiqih Pada Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin sudah terlaksana cukup baik namun belum mencapai taraf yang diharapkan seperti halnya: (1) Perencanaan pembelajaran yang dibuat tidak setiap kali pembelajaran akan berlangsung (2) kurangnya media untuk menunjang pembelajaran (3) evaluasi dilaksanakan tidak secara khusus. Untuk faktor yang mempengaruhi Pelaksanaan Praktek Memandikan Jenazah Dalam Pembelajaran Fiqih Pada Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin Puteri ada 3 yaitu: (1) faktor guru, (2) faktor siswa, (3) faktor sarana prasarana